

Bundesversammlung

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 3. März 1993 folgende Wahl getroffen:

Mitglied des Bundesrates (für den Rest der Amtsperiode)

Herr Francis Matthey, Staatsrat, in La Chaux-de-Fonds

Am 10. März 1993 erklärt Herr Francis Matthey seinen Verzicht vor der Vereinigten Bundesversammlung auf das Bundesratsmandat.

Die Vereinigte Bundesversammlung trifft danach folgende Wahl:

Mitglied des Bundesrates (für den Rest der Amtsperiode)

Frau Ruth Dreifuss, Zentralsekretärin des Schweizerischen Gewerkschaftsbundes, in Genf

Die Vereinigte Bundesversammlung hat am 17. März 1993 folgende Wahl getroffen:

Bundesgericht

Ersatzrichter (für den Rest der laufenden Amtsperiode)

Herr Philippe Reymond, Dr. iur., Rechtsanwalt, in Lausanne.

Die Frühjahrsession ist Freitag, den 19. März 1993, geschlossen worden.

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1993
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	12
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	30.03.1993
Date	
Data	
Seite	1063-1063
Page	
Pagina	
Ref. No	10 052 558

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.